

Il y a mille choses pour passer le temps,  
et il n'y a rien pour passer le temps.

A quoi bon mourir, à quoi bon vivre ?

Nous voici dans l'infini, qui se déplace  
pour devenir un mètre de drap à 99 fr. 95.

Et ce mètre de drap, c'est le bonheur,  
il nous rassure, il nous fait croire davan-  
tage que nous faisons partie de l'univers.  
Il n'y a pas de force acquise, il n'y a  
qu'un seul mouvement. La chimie n'est  
que mouvement et le mouvement n'existe  
que dans notre convention.

IL Y A BEAUCOUP MOINS  
DE CHOSES SUR TERRE  
QUE NE NOUS LE FAIT CROIRE.  
NOTRE PHILOSOPHIE

Il s'agit à présent du toujours posthume.

*Un ami décédé*

*Remplace la chance.*

SPINOZA EST LE SEUL  
QUI N'AIT PAS LU SPINOZA

Mais je suis un enfant qui apprend à se  
tenir droit, Bossuet est un poète triste,  
les prêtres rendent la mort désagréable  
— Chassons les épouvantes.